



2 ESTADOS UNIDOS

Trump anuncia modificaciones arancelarias para Canadá, México y China

Estados Unidos impuso el martes aranceles aduaneros del 25% a los productos canadienses y mexicanos, excepto a los hidrocarburos de Canadá, a los que aplica una tarifa del 10%. Este miércoles, luego de conversaciones con la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y directores ejecutivos de General Motors y el presidente de Stellantis, la administración de Trump anunció que pausaría un mes el arancel de 25% a las importaciones de autos originarios de Canadá y México. China, por su parte, respondió a Trump con aranceles a productos de EE.UU. y advirtió que "ha elegido al oponente equivocado".

4 CHINA

Beijing despliega un nuevo aumento en su gasto de defensa

Durante la apertura de las sesiones del Legislativo de China, el primer ministro Li Qiang presentó el informe de trabajo del gobierno, donde anunció que su país volverá a aumentar su gasto en defensa en un 7,2% este año, advirtiendo que "en todo el mundo se están produciendo cambios nunca vistos en un siglo a un ritmo más rápido". El mismo día, el portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores chino, Lin Jian, publicó en su cuenta de X un mensaje en que prometió que su país "luchará hasta el final" con Estados Unidos en una "guerra arancelaria, guerra comercial o cualquier otra guerra".

Lo que pasó en el mundo



1 UCRANIA

Líderes de la UE se organizan para fortalecer a Europa

Los líderes de la Unión Europea se reunieron esta semana en Bruselas para discutir cómo reforzar las defensas de Europa y su apoyo a Ucrania bajo el contexto de crecientes tensiones entre la UE y Estados Unidos. Los funcionarios presentes expresaron un sentido de urgencia y se comprometieron a impulsar la paz en Ucrania, a la vez que esperan lograr un futuro más independiente para la defensa europea, destinando 800.000 millones de euros para tal objetivo. La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, dijo que se trata de "un momento decisivo para Europa" y también para Ucrania. Esta cumbre extraordinaria de la UE fue convocada luego de que Trump iniciara una diplomacia directa con el Presidente ruso, Vladimir Putin, pero antes de la tensa reunión del mandatario estadounidense con su par ucraniano, Volodimir Zelensky. Este último ha demostrado de manera cada vez más directa sus críticas hacia el gobernante ruso, declarando que "nadie más que Putin quiere que siga la guerra".



3 VATICANO

Papa Francisco se encuentra estable tras 22 días hospitalizado

Después de tres semanas desde su ingreso en el Hospital Gemelli de Roma, a causa de una bronquitis que derivó en una doble neumonía, Papa Francisco ha estabilizado su condición. El Pontífice de 88 años "tampoco ha presentado episodios de insuficiencia respiratoria" ni fiebre, indicó el Vaticano en el último parte publicado este jueves, mismo día en que el Papa agradeció a sus seguidores las oraciones por su salud mediante un mensaje de audio, con voz cansada y entrecortada. "Agradezco de todo corazón las oraciones que hacen por mi salud desde la plaza; los acompaño desde acá. Que Dios los bendiga y que la Virgen los cuide. Gracias", dijo. El Pontífice se mantenía recibiendo oxígeno a través de una cánula nasal durante el día y mascarilla de oxígeno no invasiva por las noches, detallaron funcionarios del Vaticano.

5 ARGENTINA

Dos apagones en menos de 24 horas afectan a Buenos Aires

Más de un millón de personas se vieron afectadas por apagones que afectaron a la ciudad de Buenos Aires este miércoles. El primer corte tuvo lugar a las 5.24, por el desganche de dos líneas eléctricas, dejando a 550 mil usuarios sin suministro. El segundo se produjo por la misma razón a las 12.07, impactando a 740 mil personas. El segundo corte afectó a la propia Casa Rosada y al transporte subterráneo. La caída del servicio eléctrico "se produjo por una falla en una línea de alta tensión que afectó a varias de nuestras subestaciones", explicó Edeur, proveedora del servicio eléctrico en Buenos Aires, que se enfrenta a posibles sanciones por parte del Ente Nacional Regulador de la Electricidad (ENRE) de Argentina, que inició investigaciones por la falla.